



## ふるさと探究 I・II

6月21日 ふるさと探究Iの時間に外部講師として椎屋百代様を招き、ガイドツアーの心得について学びました。椎屋さんは震災ガイドの経験を持ち、効果的な話し方や、タブレット端末を使ったガイド方法について詳しく教えてください、実際のガイドで役立つテクニックを学びました。生徒たちは9月に予定されている「山田町津波碑ガイドツアー」に向けて、実践的なスキルを身に付ける貴重な機会となりました。



また、ふるさと探究IIの時間では、「ちょこっとプロジェクト」と呼ばれる1週間の挑戦プロジェクトを行いました。興味のあることに挑戦し、早起きや散歩、絵を描くなど様々な活動に取り組みました。インターネットで調査を行い、先生方にアドバイスを求めながら計画を立て実践しました。プロジェクトの成果をまとめるために、スライドを制作し発表を行いました。写真を活用し、見やすく工夫されたスライドが印象的でした。発表後の感想では、「今後もこの活動を続けたい」、「次はもっと違う方法で挑戦したい」と前向きな声が多く聞かれました。生徒たちの新たな挑戦が、ふるさと探究を通じて広がり続けることが期待されます。



## クラスマッチ開催

6月27日～28日 クラスマッチが開催されました。生徒たちは一丸となりクラス対抗で熱戦を繰り広げました。ドッジボールやバスケットボール、借り人競争など多彩な競技が行われ、生徒たちはクラスお揃いのTシャツを着て盛り上がりました。バレーボールとドッジボールでは教員参加のエキシビジョンマッチが行われ、生徒たちと先生方の白熱した対決に歓声が沸きました。



## ボート部東北選手権で健闘

6月22日～23日 第50回東北高等学校ローイング選手権が福島県茨野漕艇場で行われました。女子舵手つきクォドルプルは力強い漕ぎで見事2位に入賞し、男子舵手つきクォドルプルも最後まで全力を尽くして準決勝に進出しました。選手たちは日々の練習の成果を発揮し、熱い応援を受けながら全力で戦いました。この経験を糧に、今後更なる飛躍を期待します。応援ありがとうございました。



## 進路ガイダンス開催～卒業生も来校～

6月26日 本校において全校生徒を対象とした進路ガイダンスが行われました。生徒たちの進路意識の向上を目的としており、22の大学や専門学校等の講師を招き公務員講座、自衛隊説明会、就職講演などが行われました。生徒たちは各講座に積極的に参加し、それぞれの職業について理解を深めました。また、卒業生が来校し、自身の経験を基に各業種のやりがいや業務内容について詳しく話してくれました。木村拓夢さんは「自分や社会の先を見据えながら進路に進んでほしい」と後輩たちにメッセージを送りました。

